

# Les Représentants des Usagers

Les Représentants des Usagers sont pleinement associés à la vie de notre établissement, ce sont des personnes bénévoles issues d'associations membres de France Assos Santé (associations agréées du système de santé).

## Au CHU d'Orléans vos représentants sont :

- Madame Martine BRODARD, UFC Que Choisir
- Madame Chantal CATEAU, Association Le Lien
- Madame Danièle DESCLERC-DULAC, Présidente de la CDU, SOS Hépatites
- Madame Jocelyne HURAUULT, AFMTELETHON

### Pour les contacter :

[representants.usagers@chr-orleans.fr](mailto:representants.usagers@chr-orleans.fr)

## Les représentants des usagers siègent à la Commission des Usagers (CDU) :

Cette Instance réunit les représentants des usagers, véritables porte-paroles des patients et des professionnels de la communauté hospitalière

- Veille au respect des droits des usagers concernant l'amélioration de la prise en charge des patients pour la qualité et la sécurité des soins
- Alerte et fait des propositions à la direction dans le cadre notamment du projet des Usagers

Plus d'informations sur le site internet du CHU d'Orléans :

